"Wo Gefahr ist, wächst das Rettende auch"

Die Verwaltung der Einheitsgemeinde "Kyffhäuserland" hat sich ausführlich mit der "Corona"-Gefahr und den sich daraus ergebenden Einschränkungen für die Bürgerinnen und Bürger unserer acht Ortsgemeinden befasst. Um hier rasch und zielführend Abhilfe zu schaffen, richtet die Verwaltung einen *Einkaufsservice* für Bürger/innen ein, die wegen Krankheit oder mangelnder Mobilität nicht selbst in der Lage sind, Lebensmittel und andere Dinge des täglichen Bedarfs einkaufen zu können. Dieser kostenlose Einkauf-Service funktioniert ganz einfach:

Telefonische Bestellung - Telefonnummer : 034671 - 6 6 0 31 oder

Schriftliche Bestellung an E-Mail: info@kyffhaeuserland.de

Wir nehmen Ihre Bestellung auf, leiten sie an den kostengünstigen Handel weiter, der uns die Bestellungen ausliefert. Von uns erhalten Sie dann Ihre bestellten Waren mit Rechnungsbeleg an die Haustür und bezahlen nur den tatsächlichen Warenwert. Diesen Service können Sie ab Mittwoch, 25.März 2020 bis auf weiteres in Anspruch nehmen. Ergänzende, ausführliche Hinweise hierzu finden Sie auch auf unserer "Homepage"

https://www.kyffhaeuser-land.de/

Ihr Bürgermeister Knut Hoffmann